

## April 4月



〜2階フロアレク〜  
 今月は、ホイップクリームムールケーキで作るスイーツレクを実施しました。最初は「これで本当に出来るの?」と、皆さん疑いのご様子です。ポトルをみんなで順番にふりふりすると徐々にクリームになっていき、皆さんピツクリ、美味しいホイップクリームが出来あがりました♪少々お疲れのご様子でしたが、とても楽しんで頂きました。フルーツの上にホイップをのせてフルーツスイーツの完成です。「やっぱり甘いものは美味しいね♡」と皆さん笑顔でスイーツを召し上がっていました😊

〜3階おやつレク〜  
 3月おやつレクでは、焼きたてのチョコクロワッサンを召し上がって頂きました♪オープンから漂った焼きたてパンの匂いに皆様ワクワクされていました😊食べやすいサイズで生地はしっとり♡チョコレートは程よい甘さでも美味しくできました😊皆様に喜んで頂けて良かったです。



〜4階フロアについて〜  
 花の便りが相次ぐ今日のごろ、皆様いかがお過ごしでしょうか。今月はお花見に行きました。皆さん、桜を見て「綺麗だね〜」と仰っていました。  
 「次はもっと咲いてる場所に行きたいわ」と、皆さん笑顔でした♪

〜農園のようす〜  
 4月からまた畑をお借りできる事になりました。雨が続きたり少し肌寒かったりと中々活動ができておりませんが、野菜を植える準備をしています。春は植える野菜の種類も多く、つい欲張ってたくさん種を準備しました! たくさん収穫を目指していきたいと思えます。



緑園都市睦愛園の一本桜♪  
 今年も施設駐車場の一本桜が満開になりました。季節外れの雪や寒い日もありましたが、とても綺麗に咲き誇っていました😊ご利用者様には園の桜のところまでお連れしお花見を楽しんで頂きました♪



花の盛りも慌ただしく去り、いよいよ春も深まってまいりました。新年度の始まりですね。四季折々のお花の色や角度を考えて植えた花壇には可愛らしいお花が咲いていました😊緑やお花があると明るい気持ちになりますね😊